

STIMEX



MANTA.

Marco Cocco

Manta racchiude lo spirito di una seduta lounge in forme morbide ed essenziali. Le curve creano uno spazio intimo e confortevole in ufficio così come in ambienti contract. / Manta encloses the spirit of a lounge chair in soft, essential shapes. The curves create an intimate, com-

fortable space in office as well as contract environments. / Manta est l'esprit d'un fauteuil Lounge caractérisé par des formes douces et essentielles. Ses formes arrondies créent un espace intime et confortable soit dans les bureaux soit dans des espaces contract.



MANTA

La struttura Manta è prevista a traliccio, in metallo cromato, in rovere massello (naturale o tinto moka) o con un basamento girevole in alluminio pressofuso a 4 razze. / Manta structure comes with metal framework, chromed metal, solid oak (natural or

mocha-coloured) or swivel die-cast aluminium four-spokes base. / La structure de Manta est prévue en traineau, en métal chromé, en chêne massif (naturel ou moka), ou avec une base 4 branches pivotante en aluminium moulé.



MANTA



274 LOUNGE

La sedia classica montata su guide in legno assicura originalità, comfort e personalità. Struttura in metallo bianca o nera e slitte in legno rovere chiaro o termotrattato. / The classic seat put on a wooden rocking base ensures originality, comfort and personality. Structure available in white-or-black-

painted metal, light oakwood or heat-treated wood / Le fauteuil classique est monte sur des guides en bois qui assurent originalite, confort et personnalite. Structure en metal blanc ou noir et des guides en bois de chene naturel ou moka.

